

SBK Müller informierte die Ausschussmitglieder darüber, dass im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Kurz und Gut“ die Vertreter der Sportvereine bereits über die Initiative „Pakt für den Sport“ informiert wurden.

Ebenfalls wurde im Rahmen dieser Veranstaltungsreihe zum Thema „Sport in der offenen Ganztagschule“ mit den Vertretern der Sportvereine über die Möglichkeiten, die sich hieraus ergeben, diskutiert. Zur Zeit wird eine Sonderausbildung „Sport in der offenen Ganztagschule“ durchgeführt. Aufgrund des steigenden Bedarfs an qualifizierten Betreuern wird im Herbst eine weitere Ausbildungsmaßnahme angeboten. Nach dem Erwerb der Sonderlizenz kann dieses geschulte Personal Sportangebote an den offenen Ganztagschulen anbieten und die Betreuung wahrnehmen.